

# 青葉の子

## <学校教育目標>

夢と志をもち 心豊かで  
主体的に学ぶ 児童の育成

## 2学期前半終了！楽しい冬休みを

先週始めより、大崎市はこれまでにない大雪に見舞われ、30cm以上もの積雪がありました。子どもたちは元気に校庭で外遊びをしている一方で、健康委員会や上学年の子どもたちが一生懸命雪かきを行う頼もしい姿も見られました。「今年は厳しい冬になるかもしれない」と、子どもたちの歩道の歩き方など安全面の配慮の必要性を思い知らされる師走の大雪でした。



### 雪かきご苦労様でした！

さて、本日全校集会が行われ、2学期前半が無事終了しました。保護者、地域の皆様には、今年も様々な面で本校の教育に御支援、御協力いただきましたこと、心より感謝申し上げます。

10月14日（水）より始まった2学期でしたが、秋の運動会、校外学習、ドッジボール大会、図書まつりなどたくさんの行事があり、それらの経験や成果を様々な学習や活動につなげ深めることができました。これまでの子どもたちの成長や頑張りをたくさんほめてあげてください。そして2学期後半、3学期へのやる気につなげていってほしいと思います。

明日からいよいよ冬休みです。大掃除、大晦日と慌ただしく今年が去り、そして令和3年がやってきます。新しい年を迎える期待がふくらみます。

コロナ禍の影響もあり、年末・年始は、家族で過ごすことが多くなります。家族の一員として子どもにお手伝いをさせるとともに、この機会に家族でたくさんの会話をしてほしいと思います。家庭・地域へ帰るこの期間、事故なく充実した生活を送ることができるよう、子どもたちへのご指導をよろしくお願いいたします。

どうぞよいお年をお迎えください。

## 冬休みの生活について ～お知らせとお願い～

- ・ 年末年始を挟む実質13日間の休みとなります。生活の約束を家庭できちんと確認し、規則正しい毎日を過ごすことができるよう、保護者の皆様のご指導をよろしくお願いいたします。また、地域全体で子どもを見守るという意識で、子どもたちの姿を見かけたときには積極的にお声掛けをいただければと思います。
- ・ **12月29日（火）から1月4日（月）まで**は、年末年始の学校閉庁日（土日の休業日を含む）となり、職員は出勤しておりません。この期間中の**緊急連絡は大崎市教育委員会（0229-72-5033）**へお願いいたします。
- ・ 2学期後半の開始は令和3年1月8日（金）です。通常どおり登校させてください。持ち物等については、学級だよりでご確認ください。

# 1月の行事予定

1月	1日(金)	元日
	5日(火)	口座振替日
	8日(金)	全校集会(4校時限・給食なし・11時40分下校)
	11日(月)	成人の日
	13日(水)	音楽朝会, 委員会活動
	15日(金)	業間たてわり(短なわ)
	18日(月)~22日(金)	給食まつり週間
	20日(水)	代表委員会
	22日(金)	業間たてわり(短なわ)
	29日(金)	業間たてわり(短なわ)



## 〜〜〜学校短信〜〜〜



### ◆3・4年 舞台芸術アウトリーチ「アン〜はじめてのうそ〜」

12月4日(金)

赤毛のアンをモチーフにした演劇を鑑賞しました。会場が多目的室ということもあり、目の前で繰り広げられるプロの役者さんの演技に引きこまれる子どもたちでした。

劇のテーマでもある、うそには「いいうそ」と「わるいうそ」があるということについて、子どもたちなりに感じたこと、考えたことが鑑賞後の子どもたちの感想文からもうかがえました

\*\*\*\*\*

### ◆6年 新田ばやしミニ発表会 12月11日(金)

公民館と連携し、「新田ばやし保存会」の方々から指導していただき今年で3年目となります。6回の練習で、太鼓のリズムや笛の音色等少しずつ上達する様子が見られ、それを励みに取り組む子どもたちでした。発表会当日は、多数の保護者や地域の皆様にも見ていただき、ありがとうございました。指導に携わっていただいた公民館、保存会の方々へ改めて感謝申し上げます。地域に残る大切な財産として今後も引き継いでいきたいと考えています。



\*\*\*\*\*



### ◆たてわり作って遊ぼう会 12月18日(金)

6年生のアイデアで、「トントンずもう」「ぴよんがえる」「変身コップ」など、グループごとに教え合いながら工作に取り組み、作った工作で楽しく遊ぶ姿が印象的でした。

コロナ禍の影響でなかなか異学年での交流ができなかったこともあり、1年生から6年生まで、学年を超えて触れ合える貴重な時間となりました。

## 〜〜〜お知らせ〜〜〜

学童南側の歩道の立木が茂り、安全上好ましくないということで、交通安全協会東大崎支部の方々のご協力で枝の伐採をしていただきました。おかげで見通しがよくなり、子どもたちの横断の際など、安全に歩行することができるようになりました。地域の皆様のご尽力に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

